
PAMPEANAS

Por PERLA SCHWARTZ

I

La elevación se desplazó
a los límites de lo extraño
Fueron instantes
esos de decisión
planes que se desbordan,
dos extranjeros optan
por rupturas de camino.

Decisión antirutinaria
luz entre copas de árboles,
mar y tiniebla entremezclados:
del gris al naranja
La llegada al rosado
(No, la "vie couleur decrose")

Brindis prismático
lo diferente
acceso al permiso momentáneo.

II

Elogio hacia unos ojos
no azules
como ciertas distancias marinas.

Ojos cafés
mezcla de pureza
y mierda existencial
Encuentro ocular

III

El encuentro con cierto yo,
resultó un vos
envuelto
en chimichurri café.
No hubo brindis de mate
pero, fuimos
El
aquello que hace mucho no era
mocososo de treinti-tantos
y yo
nena de veinti-tantos.

IV

Y te vide
ya no con disfraces extraños,

ni con ropa de trabajo
o suciedad.

Limpio de
todo convencionalismo,
un digno amo de casa.

Café en los muebles,
café en el vestir,
hasta café para la conversación.

Ojos que se saltan
café al negro
Encuentro torpe...
pero no tanto.

V

Poco importan
veintitantos días
como no fueron importantes
veintitantos años
de vagabundeo imprudente.

Poco importan
las barreras temporales
burdo espacio vegetal,

Sí, ciertos objetos,
ciertas llaves descompuestas
no cierran,
asimilan apertura.

Poco importa al final,
un grito, un informalismo,
una mentira macanuda,
si en tú saludo a un yo
y de allí: el vosotros confidencial.



CONOCERTE

Conocer
significó el cambio de ruta,
los instantes nuestros
luz.

Conocer
es atraer un credo diferente
recuperar fe,
responder a por qué.

Conocer
ha sido desaparecer
del dolor
y ser
exiliada continua
de lo cotidiano.

TU PORQUE

Un cauce sin fondo
luz que no encuentra
su regreso preciso

Un ansia que persuade
a dibujar tu sonrisa
para hallar
el porqué de lo tuyo.
Momento, inciso continuo
para que siempre exista
un lugar
para aquello que es nuevo.

Cada vez
más cerca
como si apenas,
hoy
comenzáramos a conocernos.

ALGUNA VEZ

Alguna vez pude ser
y remontarme a un mundo
demasiado diferente,
del que hoy habita mi esqueleto.

Alguna vez me propuse ser
espuma del mar,
remonté aguas, semejé
el vuelo de la gaviota.

Hoy, tan solo soy,
ese bastón derrumbado
astilla dispersa
a mitad del camino

IMAGEN MARINA

La tempestad abandonó
se desvaneció la espuma
por extenderse en la arena,
el cielo testigo
conjuro la unidad
entre el ayer
y el mañana